
 Interrogazione n. 469
presentata in data 31 luglio 2017
a iniziativa del Consigliere Giancarli
“Mezzo di soccorso avanzato H24 presso la struttura sanitaria di Arcevia”
a risposta orale

Il sottoscritto Consigliere regionale Enzo Giancarli, premesso che:

- dal 1° agosto 2017, per carenza di personale medico, la struttura sanitaria di Arcevia rischia di
non avere più il mezzo di soccorso avanzato H 24, cioè per l’intera giornata;

- ciò è in contrasto con quanto stabilito dalla Giunta regionale nella deliberazione n. 139 del 22
febbraio 2016;

 - in tale deliberazione, infatti, anche grazie alle continue sollecitazioni del sottoscritto, recepite nel
parere della IV Commissione consiliare permanente, è stata prevista la presenza di tale mezzo
di soccorso;

- Arcevia e le valli del Misa, del Nevola e del Cesano hanno una morfologia ed una viabilità parti-
colare, che rende indispensabile il servizio permanente del mezzo di soccorso avanzato;

- non può esserci contrasto tra le disposizioni regionali e quanto accade di fatto, né possono
essere tollerate zone d’ombra quando si tratta di garantire il diritto alla salute;

INTERROGA

il Presidente della Giunta regionale per sapere quali iniziative intenda assumere per risolvere il
problema e salvaguardare le esigenze sanitarie della comunità arceviese e della valle del Misa e
del Nevola.


